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追悼集会で献花台に手を合わせる参加者＝世田谷区で 2024 年 12 月 14 日午前 11 時 49 分、

岩崎歩撮影 

 2000 年 12 月に世田谷区の宮沢みきおさん（当時 44 歳）一家 4 人が殺害された事件の解

決を願う集会が 14 日、JA 東京中央千歳支店（同区粕谷 3）で開かれた。事件は 30 日で発

生から 24 年を迎える。 

 

【孫の礼ちゃんと遊ぶ節子さん】 

 

 集会の冒頭で地域住民ら約 70 人が黙とうをささげ、海外で活用されている DNA 型鑑定

を用いた最新の捜査手法について学んだ。 

 

 米国では DNA から予測して作成した似顔絵を公開し、未解決事件の犯人が検挙されたケ

ースがあるという。殺人事件の遺族でつくる「宙（そら）の会」特別参与で元成城署長の土

田猛さん（77）は「DNA 捜査に関する法整備を進め、捜査を前に進めてほしい」と訴えた。 

 

 宮沢みきおさんの母節子さん（93）は、高齢などを理由に集会への参加を断念した。「日々、
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一日も早い事件の解決を願っております。（DNA に関する）技術は私たちにとって希望の光

です。一刻も早く導入され、解決につながることを強く望んでいます」とのコメントを寄せ

た。 

 

 成城署はこの日、現場近くの小田急線成城学園前駅でビラを配って情報提供を呼びかけ

た。須山浩道署長は「犯人を必ず検挙するという強い信念で捜査を続けていく」と話した。

情報提供は成城署捜査本部（03・3482・0110）へ。【岩崎歩、菅健吾】 
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動画 

世田谷一家殺人事件まもなく 24 年「ささいなことでも情報提供を」（テレビ朝日系（ANN）） 

- Yahoo!ニュース 

https://news.yahoo.co.jp/articles/1f76d8d02195fe30181aec84f0959f50b0102577 

 

東京・世田谷区で一家 4 人が殺害された事件から 24 年となるのを前に、警視庁が情報提供

を呼び掛けました。 

 

 2000 年 12 月 30 日、世田谷区で宮沢みきおさん（44）と妻の泰子さん（41）、長女のに

いなちゃん（8）、長男の礼君（6）の一家 4 人が殺害されました。 

 

 事件から間もなく 24 年、これまで警視庁は延べ 29 万 5700 人以上の警察官を投入し捜査

していますが、事件は未解決のままです。 

 

警視庁 成城署 須山浩道署長 

「犯人を必ず検挙するという強い信念で捜査を続けていきます。今だから話せるということ

もあろうかと思いますので、些細（ささい）なことでも積極的な情報提供をよろしくお願い

いたします」 

 

 一方、事件の解決を願う有志の会は、DNA 情報から容疑者の年代などを早期に特定した

海外の研究事例を挙げ、現在は未整備の日本の DNA 捜査の法制化を訴えました。 

テレビ朝日 
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